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34ème ASSEMBLEE GENERALE 

13 janvier 2024 
 

 

 

 

Bienvenue à chacun et chacune ! 

Encore une assemblée où, avant de profiter d’un bon repas festif, joyeux et 

musical, vous aurez à supporter 2 heures de compte-rendu, de rapports, de 

comptes et d’élections ! 

On va essayer de rendre ce temps vivant et si vous craquez, vous pourrez vous 

évader un peu en regardant défiler les bons moments (les mauvais aussi, pour 

Maryvonne, par exemple) grâce à l’album photos préparé par Jacques. 
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I- LES ADHESIONS 

A la clôture de cet exercice, nous sommes 104 adhérents.  

Nous avons perdu en route quelques anciens et avons profondément ressenti 

la douleur de perdre notre ami Jacky.  

Nous avons aussi eu le plaisir de voir arriver de nouveaux marcheurs, prêts à 

s’intégrer et à s’investir. Nous leur souhaitons chaleureusement la bienvenue 

et nous espérons qu’ils prendront plaisir à découvrir notre beau village, ses 

alentours et la convivialité de nos rencontres.  

 

II- LES MARCHES DU MARDI ET LES GOUTERS 

C’est évidemment, notre activité la plus importante, surtout les goûters ! 

Nous sommes nombreux, de 7 à 68, à nous répartir sur les 3 parcours.  

Vous vous doutez bien qu’une telle amplitude de variation transforme la 

programmation des goûters en un sport olympique ! Et pourtant on a réussi à 

passer du gâteau sec au buffet campagnard, des galettes aux bûches en 

croulant sous les crêpes, les beignets ou le chocolat sous toutes ses formes. 

Bref, on est presque passé du goûter symbolique au quasi dîner. 

Au cours de cette année 2023, nous avons pour la 1ère fois ressenti les 

conséquences du mauvais temps : le 9 mai, la pluie était si dense que personne 

n’a marché et seuls 7 joueurs ont dû se résoudre à ne pas pouvoir organiser 2 

tables de belote !  

Nous avons eu le plaisir de réinvestir des vieux chemins … 

Nous avons maintenu les marches tout l’été, accompagnées de pique-nique à la 

bonne franquette, où la bonne humeur se conjuguait au petit rosé, aux 

mendiants ou autres gourmandises, apportés par les uns ou les autres.  

Nous avons, au cours de cet été très chaud, profité de l’ombre du saule et des 

tilleuls du stade pour des après-midi ludiques et gourmands. 

Merci mille fois à tous ceux qui contribuent si généreusement au plaisir de 

tous. 

Que du bonheur, même si parfois, les dénivelés nous ont fait un peu râler ! 
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III- LA 33ème ASSEMBLEE GENERALE 

Pour résumer : 

• 2 heures assis à écouter plus ou moins attentivement le rappel de 

tout ce que l’on a vécu, de ce qu’on a raté aussi quelquefois, à 

essayer de bien comprendre les comptes, à prendre quelques 

décisions… 

• Un petit mouvement de foule pour mettre en place les tables du 

repas 

• Une petite heure debout à déguster un apéritif bien mérité 

• Et enfin, ce pour quoi on est tous venus : un repas délicieux et 

sympathique, des discussions et des rires, de la musique et de la 

danse ! 

• Et pour finir, un petit rangement/ménage de la salle, accompagné 

de la traditionnelle danse des balais 

Comme cette organisation a été appréciée, nous avons décidé de la reproduire 

cette année… 

IV-  LE THE DANSANT 

Avec une affiche, de la pub, facebook, un orchestre de qualité … on réussit à 

remplir la salle pour un après-midi dansant ! 

Grâce au talent de Brigitte, complété par le travail des petites mains de ses 

ateliers, la salle est transformée et accueillante. 

Grâce à l’organisation de Pierre, les inscriptions, placements roulent sans 

problème. 

Grâce aux prévisions de Gérard, le bar fonctionne comme une pendule. 

Grâce aux qualités de pâtissières d’une bonne partie des adhérentes, on a des 

gâteaux pour l’après-midi, le dîner avec les musiciens … et le goûter du mardi 

suivant pour le plus grand bonheur des gourmands. 

Grâce aux petits lots, on se fait un peu de « gratte ». 

Et au bout du compte, cet après-midi nous permet de dégager un bénéfice qui 

couvrira d’autres activités moins rentables. 

Merci à tous et toutes ! 
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V- LA JOURNEE A LA MONTAGNE 

2023 a été un très grand cru :  

Nous étions 47 dans le car… et à table, 27 raquetteurs, 20 marcheurs  

De SUPERBESSE au lac PAVIN, en passant par BESSE le soleil ne nous a pas 

lâché, la neige non plus même si on aurait apprécié en trouver un peu plus 

parfois. 

Nos guides étaient passionnants et le repas délicieux. 

C’est une journée à la montagne, ouverte à tous, dans un décor magnifique, 

avec des amis… Que rêver de plus ? 

VI-  LES GRANDS PIQUE-NIQUE  

ENTRE NOUS, CHEZ LES BONVIN 

Cette année encore, Marie-Hélène et Gérard nous ont magnifiquement 

accueillis, chez eux, pour notre grand pique-nique. 

Nous les avons envahis sans scrupule, mais pas sans appétit. 

Ce fut une journée splendide, merci à eux ! 

AVEC AUZON 

Nous avons retrouvé nos amis fin juin à Cunlhat, encore une belle journée de 

soleil et d’amitié ! 

VII-  LE VOYAGE A MILLAU 

5 jours, 4 nuits, 7 voitures et 7 lodges,  

De très bons repas, des petits déjeuners copieux, de belles balades, des petites 

et des grandes, avec ou sans dénivelé.  

Des visites touristiques et gourmandes, des apéro généreux, des jeux tôt et 

tard, en petit ou grand nombre. 

28 d’entre nous motivés pour profiter à fond : celles qui éclatent de rire tard le 

soir, celles qui sirotent un excellent café tôt le matin dans un « silence total », 

ceux qui préfèrent la pluie pour jouer aux boules… 

Bref, une magnifique semaine, si bien organisée par Philippe que le Bureau, à 

l’unanimité, lui a demandé de recommencer en 2024. 
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VIII- LA MARCHE DES VENDANGES 

C’est, bien sûr, notre activité phare. 

Cela représente un travail considérable qui s’étale sur plusieurs semaines et 

exige la participation active d’une cinquantaine de bénévoles. 

Tracer les circuits, les vérifier, rechercher les lieux de ravitaillement : dès le 

printemps Denis, Jacques et Philippe s’y collent. 

Une fois cela acté, il faut obtenir les autorisations municipales, puis 

préfectorales : merci à Pierre 

Après notre réunion de préparation, ce sera au groupe de ravitaillement de se 

mettre au travail : liste, répartition, achats… Cela représente quelques heures 

intenses pour 7 d’entre nous, sous la tutelle de Marie-France. 

Entre-temps, il faut s’occuper de l’affichage et de la publicité. 

La journée du balisage, un peu de marche (avec ou sans embout), puis un grand 

repas : merci à Geneviève et Denis pour leur accueil et à Bernadette et sa 

brigade pour le repas. 

Il ne nous reste plus qu’à assurer l’accueil, la restauration, le service, les 

explications, les inscriptions, les retours, l’animation, la musique…  

Soit en gros de 6h à 19h pour une cinquantaine de bénévoles sans qui on ne 

pourrait rien faire. 

Merci à chacun et chacune ! 

Parallèlement, on met en place la Journée du Patrimoine : circuit, 

visites guidées, marché artisanal, exposition, tombola, musique et danse… 

Au total, plus de 600 randonneurs ou visiteurs ont profité de cette belle 

journée où chacun pouvait trouver son bonheur. 
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IX- LA SOIREE DE FIN D’ANNEE 

En novembre, le club réunit ses adhérents et tous les partenaires associatifs et 

municipaux qui nous soutiennent et nous aident au cours d l’année pour une 

soirée gourmande et festive. 

Nous étions plus de 80 autour d’un très beau/bon buffet, juste pour le plaisir. 

C’était la 2ème édition de cet évènement que l’AG pourrait instituer en tradition. 

 

X- LE SITE CHATELDONRANDO / FACEBOOK 

Jacques a fourni un travail considérable pour réorganiser notre site. Il 

l’alimente avec toutes les informations et les photos que nous lui transmettons.  

Merci à lui pour ce gros travail. 

Merci aussi à tous ceux qui le visitent et on est nombreux. 

Merci à Pascale qui anime notre page Facebook. 

Grâce à elle, on rentre un peu plus dans la modernité et on peut se faire 

connaître d’un plus grand nombre. 

 

XI- BALISAGE DES TRACES RELF 

Notre club entretient le balisage des 7 tracés habituels du topoguide, Entre 

Allier et Bois Noirs, y compris la randonnée du Rez de Sol, que Jean-Michel a 

suivi seul. Merci à lui 

Ce sera encore à faire en 2024, c’est un gros travail et on a besoin de baliseurs, 

comme on a besoin de guides. 

Manifestez-vous, engagez-vous, faites-vous connaître si vous êtes intéressé. 
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XII- ELECTION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

Le Conseil d’Administration prend les décisions et gère les activités de notre 

association. Après presque 4 ans de gestion, le moment du renouvellement de 

l’équipe est arrivé. 

Merci à ceux qui ont beaucoup aidé mais ne souhaitent pas se représenter : 

Patrick et Pascale 

Se représentent : Denis, Philippe, Dédé, Pierre, Marcelin, Marie-Claire, Gérard, 
Marie-Hélène, Daniel, Dominique et Marie  
Et nous avons le plaisir de voir arriver de nouveaux candidats : Claude, Chantal, 

Joseph, Christine, Martine, Michelle… 

D’autres candidats ? 

XIII- PREVISIONS D’ACTIVITES 2024 

Nous allons réorganiser les goûters gourmands : galettes, crêpes, beignets, 

chocolat, auxquels on ajoute le salé : pain, saucisson, fromage… 

Donc, marches tous les mardis de l’année, goûters, AG … 

Le dimanche 28 janvier, ce sera le retour du thé dansant. 

En février, nous irons passer une journée à la montagne, dans la neige, sur des 

raquettes ou en balade dans un site merveilleux. 

On compte sur Philippe pour nous organiser un voyage … 

Il y aura, bien sûr, au moins une journée marche/restaurant le 12 mars, à 

Arconsat. 

Le grand pique-nique sera aussi organisé au printemps et une marche nocturne 

au début de l’été. 

On compte aussi sur vos idées pour nourrir nos programmations, n’hésitez pas 

à nous suggérer ce qui vous passe par la tête  

XIV- MONTANT DE LA COTISATION 

Le Conseil d’Administration propose de fixer la cotisation 2024 à 13€ par 

personne. 
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ET DE GRANDS MERCIS 

 A tous ceux sans qui notre Association ne pourrait pas exister ! 

Tony et la Mairie de Châteldon 

• Pour le prêt de la salle les mardis et à toutes les grandes occasions 

• Pour le local de stockage au stade qui rend nos après-midis d’été si 

agréables 

• Pour l’entretien des chemins 

• Pour le soutien du secrétariat 

• Pour l’eau  

• Et surtout pour son oreille toujours attentive et bienveillante 

La presse : 

• Jacques Fraisiak pour la Montagne 

• Dominique pour la Gazette 

 

Et à vous tous, bénévoles adhérents actifs qui donnez toute l’année de votre 

temps, votre énergie, votre bonne humeur, sans compter … 

Et qui, faisant cela, font de notre association ce club de bons copains si 

sympathique ! 

 


